

PASILLOS PREELECTORALES

Cada fecha que pasa nos aproximamos más a la del 10 de junio, en que tendrán lugar las elecciones municipales, autonómicas y europeas, que tanto desazonan a los políticos en espera de los resultados. *Despertar* decía en su último *Palo de Gobierno*: "En cualquier caso, nadie renuncia a la posibilidad de participar. Para algunos es como ir a la feria, aunque después se vuelva con las orejas gachas". En este número iniciamos una sección para informar de los nombres, que con más o menos realidad suenan como candidatos en las cinco provincias castellano-manchegas.

ALBACETE: El PSOE, madrugador

El PSOE ha sido el más madrugador en orden a las elecciones autonómicas. Y además con sorpresa, ya que José Bono, candidato a la presidencia de Castilla-La Mancha, ha sido nominado en cabeza de la candidatura de Toledo y no de su Albacete natal, al frente de la cual figura Fernando López Carrasco, actual consejero de Agricultura. Parece que hubo presiones de más altura para que Bono aceptara este cambio.

Mientras, la derecha no ha decidido aún el nombre de quién encabezará la candidatura regional, y para el CDS suena el nombre de Francisco Ruiz del Castillo.

CIUDAD REAL: La incógnita de Selas

El desaparecido Partido Socialista Popular sigue aportando nombres para candidatos en el PSOE provincial. Javier Paulino Pérez, senador y vicepresidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, es número uno en la candidatura autonómica, seguido de José María Barreda Fontes, consejero de Cultura y en su día candidato a la alcaldía de Ciudad Real, para la que ahora ha sido nominado Domingo Luis Sánchez Mira, alto cargo en el Ministerio de Educación, y de conocida familia local.

Tampoco aquí la derecha se ha decidido aún, pendientes sus hombres fuertes de conversaciones con Lorenzo Selas, a quien desde muchos ángulos se le pide vaya por tercera vez a las municipales. Para las regionales, AP puede contar con nombres como Ruiz Sobrino, López Francia, Toledano y Cañizares, mientras el CDS no suelta prenda, pero va acaparando varios antiguos alcaldes de la extinta UCD.

FE de la JONS ha tiempo que dio a conocer el candidato para la alcaldía de la capital: Andrés Martín Galeo, mientras el jefe provincial, Luis Cuerva, ha declarado que al menos en 13 pueblos presentarán candidatos municipales y casi seguro que habrá también oferta falangista para la autonomía.

TOLEDO: Bono, locomotora

Dicho ya que José Bono será primero en la lista del PSOE para el gobierno de Castilla-La Mancha, dejando en segundo lugar a Agustín Jiménez, hasta ahora portavoz Socialista en la Diputación, es seguro que Jesús Fuentes Lázaro, ex-presidente regional y secretario provincial del partido, aspira a presidente de la Diputación toledana.

Arturo García Tizón, secretario nacional de AP, es seguro candidato al Gobierno castellano-manchego y está a punto de decidirse el del CDS.

CUENCA: Rupérez, candidato

En Tarancón, importante localidad conquense, hay polémica interna en el PSOE para la alcaldía, teniendo Julián Palomar la mayor posibilidad, mientras Miguel Alcázar Martínez será cabeza de AP y José Francisco Corrales o Antonio Gutiérrez suenan por Izquierda Unida.

Javier Rupérez es desde hace tiempo seguro candidato del PDP al Gobierno de Castilla-La Mancha.

El PSOE, por su parte, encabezará la lista regional con José Manuel Martínez.

GUADALAJARA: Falangistas para los pueblos

Fernando Novo, también consejero regional, es el primer nombre de la candidatura del PSOE a las elecciones autonómicas, seguido de Javier López García, cuyo nombre sonaba para encabezarla, pero no lo ha estimado así el Comité Regional del Partido Socialista. Es tercera en esta lista Pilar de Andrés Aparicio, esposa del consejero de Sanidad.

Por parte de AP hay posibles negociaciones con la Agrupación Independiente de Guadalajara, formada por el grupo de escindidos del PDP, tanto para el Gobierno regional, como para las municipales.

Por último consignemos que José María Palacios del Río, es nuevo jefe provincial de FE de la JONS, hasta ahora secretario provincial, y que se preparan candidaturas falangistas en buen número de pueblos.

ARTHUS

La Consejería de Industria y Comercio no sabe gastar

Al menos, esa es la impresión que nos quedó después de oír la interpección hecha por el diputado popular Luis Toledano, al consejero Fernando Novo.

Luis Toledano ha calificado al Gobierno de haberse quedado en acciones anecdóticas en

Mancha, una vez más, pierde el tren del desarrollo industrial".

Lo que no se ha dicho, ni en letras pequeñas, es que esta región no ha sido incluida en el plan informático y electrónico nacional y, por tanto, difícilmente podrán recalcar en Castilla-La Mancha las industrias de este sector y, como es natural, las empresas de tecnología punta".

Otra línea de ataque del diputado aliancista se orientó a la falta de capacidad de gestión de la citada Consejería. Señaló que gran parte de los presupuestos se encuentra sin gastar, en algunos casos, más del 50% de ejercicios anteriores.

Finalmente, señaló:

No tenemos el estado de ejecución del último cuatrimestre a pesar que por la propia ley de Presupuestos tenía que haber sido remitido al Parlamento a primeros de enero. Al final de octubre usted tenía tramitando expedientes de obras por valor de 950 millones de los que sólo ha pagado 2'6 millones.



Luis Toledano Salvador

el terreno del desarrollo industrial, que sí han sabido explotarse propagandísticamente. "La verdad es que Castilla-La

CDS: RECURSOS MIL

¿Recuerdan el escándalo de la adjudicación de administraciones de lotería a personas pertenecientes, o vinculadas al PSOE? Sólo en las provincias mediterráneas, se han presentado mil recursos contra la adjudicación partidista de despachos. La Administración no ha estimado ninguno.

El CDS, a través de su diputado Rafael Martínez-Campillo, ha anun-

ciado que acudirá a los tribunales. Se apunta que ninguno de los militantes socialistas ha renunciado a la adjudicación, y que el único *cabeza de turco*, el gobernador civil de Alicante, Octavio Cabezas, es actualmente agregado laboral en la Embajada de España en Costa Rica.

¡Cien años de honradez os contemplan, socialistas!